
文教福祉常任委員会活動報告 
 

当委員会は、３月１２日に本市学校給食センターを視察し、実費を支払って給

食を試食した後、栄養士等担当職員との意見交換を行いました。 

市議会では現在、学校給食費の無償化や地元高校への配食に関する提案等が

議論されていますが、担当職員との意見交換では、物価高騰の折、給食の質や量

を維持する同センターの工夫、食育の指導、給食での好き嫌いをなくして食べ残

しを減らす試みやアレルギー対策といった、児童生徒のための様々な取組につ

いて伺いました。 
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担当職員と意見交換を行う委員 


